
令和５年度住民懇談会「第３回といかん本音トーク」報告書 

実施日時 令和５年７月１１日（火） 
①13：30～15：00   1名 

②18：30～20：00   1１名 

実施場所 問寒別生涯学習センター 

 

 7/3 開催の「といかん共同果樹園」のコスモス種まき・ブルーベリー植樹体験会を振り返り、感想や今

後の情報共有の仕方などについて話し合いました。 

 また、８月下旬～９月上旬に開催予定だった「といかん・みんなの市」は９月２日（土）にフリーマーケット

をメインとして問寒別生涯学習センターにて開催することで進めていくことになりました。 

 北総研石井氏から各団体でどれくらいの活動があるか、どの時期に活動が集中しているのか見える化

した資料として仕事の棚卸し調査の結果を参加者に報告しました。 

 今後は資料を基に検討や各団体等にヒアリングを進めて状況を把握していくことになりました。 

 

1．「といかん共同果樹園」のこれから 

 ・たくさんの参加者が来てくれて良かった。子どもも来てくれて良かった。 

 ・今後の管理方法について決めていく必要がある。 

 ・SNS（LINEグループ等）を活用して畑の状況を共有、作業日の周知ができるようにしていきたい。 

→チラシ等で周知していく。 

 ・看板は子どもたちにデザインしてもらい作成できないか検討していく。 

 

２.地域活動の洗い出しと「重ねる・間引く・効率化」を考える 

 ・石井氏から各団体はどの時期に活動が集中しているか、どれくらいの活動量か見える化した資料によ

り説明があった。 

 ・今回調査した以外にもサークルなどの状況も把握し、見える化していく。 

 ・今後は各団体へのヒアリングも進めていきたい。 

 ・転入者向けにサークルや活動の一覧があると分かりやすいのでは。 

 

３.夏の「といかん・みんなの市」開催に向けて 

 ・９月２日（土）にフリーマーケットをメインにして開催したい。 

 ・色々な場所での開催を試してみるために、問寒別生涯学習センターを使って開催してみる。 

 ・暑い時期なので、屋外のポーチなども活用していきたい。 

 ・フリマをメインとする名称に変更する案も出されたが、名称が浸透してきている、いつも出店していた方

が出せなくなるなどが考えられるため変更せず、サブタイトルをつけて周知していく。 

 ・会場が広い場合はフリマも可とし、狭い会場の場合は行わないことにする。 

 

５.その他 

 ・次回は８月２２日（水）に開催予定。 

 ・次回は果樹園の具体的なことと、「といかん・みんなの市」が近づいてくるので準備を。 

 ・仕事の棚卸しは、関係する団体に話を聞いてもう少し課題を出してこの場で共有していく。 

 ・盆踊りの感想なども聞いていく。  
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